

Una respuesta

Julieta Venegas

No tengo las palabras
Que preciso hoy
No existe la canción
Donde yo pueda cantar
Sobre mi dolor

Llevó una inmensa pena
Va en mi corazón
Esta clavada tan profundo
Quiero hacerla salir
Cantando mi dolor

Buscando una respuesta
No hay explicación
Esa es la vida, la realidad se impone
Sobre la melodía

Dame tu mano ahora
Necesitó de ti
Se que si nos miramos
Juntos podremos cantar
Sobre este dolor

Buscando una respuesta
No hay explicacion
Esa es la vida, la realidad se impone
Sobre la melodía